

## **Déclaration de la Formation Guinée de la Commission de consolidation de la paix**

Les Membres de la Formation Guinée de la Commission de consolidation de la paix des Nations Unies sont préoccupés par les actes de violence qui ont accompagné les manifestations des 13 et 14 avril 2015.

La Formation Guinée de la Commission de consolidation de la paix des Nations Unies appelle toutes les parties au calme et à la retenue, particulièrement en cette période où le pays est confronté aux multiples défis liés à l'épidémie Ebola. La Formation prend note de l'appel du Gouvernement au dialogue et exhorte tous les acteurs en Guinée à s'engager de manière constructive dans un processus de dialogue en vue de s'entendre sur l'organisation des prochaines échéances électorales.

La Formation Guinée de la Commission de consolidation de la paix se tient aux côtés des Guinéens pour accompagner le pays sur cette voie.

La Guinée saura aussi compter sur le soutien continu de la communauté internationale dans sa lutte contre l'épidémie Ebola et en faveur d'un redressement et d'un développement durables du pays.

## **Statement by the Guinea configuration of the Peacebuilding Commission**

The members of the Guinea configuration of the United Nations Peacebuilding Commission are concerned by the acts of violence committed in the context of the demonstrations on 13 and 14 April 2015.

The Guinea configuration of the United Nations Peacebuilding Commission appeals to all parties to maintain calm and exercise restraint, especially at a time when the country is facing multiple challenges related to the Ebola epidemic. The configuration takes note of the Government's call for dialogue and urges all actors in Guinea to engage constructively in a process of dialogue with a view to agree on the organization of the upcoming elections.

The Guinea configuration stands with the people of Guinea to accompany the country on that path.

Guinea can also count on the continued support of the international community in its fight against the Ebola epidemic and for a sustainable recovery and development of the country.